

FRONTONES A GRANEL

MIAMI, FLA.—Mucha actividad en los medios pelotísticos de esta bella ciudad florideña. Se organiza la próxima temporada, la cual, pese a que todavía faltan varios meses, anda muy revuelta con las cosas de frontón.

El "Dania" tiende sus redes. Y es natural que también haga lo mismo el "Biskayne" (ahora "Miami Fronton"). Nadie se duerme. Por ejemplo: los del viejo frontón, con su dinámico Pedro Mir a la cabeza, han decidido hacer grandes mejoras en su coliseo del mimbre y griterio. Le están poniendo a la cancha un juego de luces, que es toda una revolución. Su costo será de 15,000 dólares aproximadamente. Estas luces garantizan el doble de visualidad.

Pero no solamente va a arreglarse la luz, sino que la Empresa del "Biskayne", en un plan de tirar la casa por la ventana ha ordenado la instalación de un sistema de aire acondicionado (200 toneladas) en todo el edificio, que aportará una temperatura de 70 grados, sin la menor desnivelación en el curso de las funciones.

El cuadro de pelotaris también va a ser de lo mejor. Los ases del momento, con los Guara, Salsamendi, Larrañaga, Ureola, Arratibel, etc.

Total, que no hay más remedio que felicitar a nuestros buenos amigos del "Biskayne".

Salud, Pedro.

Se reunió el día 11 de agosto la Racing Comission, del Estado de la Florida, para adjudicar permiso de apertura para un nuevo frontón en Daytona Beach. Se concedió al mejor postor —una empresa americana—, y ya, en breve plazo, levantarán el edificio, el cual, por mucha prisa que se den, no podrá ser puesto en marcha en la presente temporada.

No pueden quejarse los pelotaris. Se levantan frontones por todas partes. Ya tienen, además del "Biskayne", el "Dania", Tampa, Daytona Beach y, por si fuera poco, otro más a la vista.

El mismo día 11 y por la misma Comisión, se decidió conceder también permiso a una empresa de West Palm Beach, para que construya otro frontón en el referido West Palm Beach.

Enhorabuena, muchachos, pero a ver si saben cuidar las plazas.

Otro frontón se quiere construir en Miami, y, para el efecto, se ha hecho la debida petición. Este, ni más ni menos, que en el mismo Miami, el cual quieren hacer funcionar en la temporada de verano —decimos verano—, al parecer la peor del año, pero que, sin embargo, no debe ser tan mala cuando alguien se atreve con la aventura.

La Racing Comission no ha decidido nada todavía. Y la impresión es que denegará la petición.

Felicidades a "Cancha" y a su director Paco Turrillas, viejo lobo de frontón y gran amigo nuestro.

El Correspondiente

EMPRESARIOS DE MIAMI, EN MEXICO



—Gusta tanto la pelota en el Estado de La Florida, que muy pronto habrá cinco o seis frontones —dijeron los señores Fox y Gárate a la revista CANCHÁ.

Hace quince días llegaron a México dos representantes del nuevo frontón "Dania", de Miami. Vinieron como el año anterior, esto es, a tender las redes y ver qué pelotaris pueden llevarse para allá. Se trata de los señores Eusebio Gárate, hijo del famoso Erdoza y Leo Fox, gerente general de la compañía.

—¿Qué proyectos tienen ustedes para la próxima temporada? —les preguntó el cronista.

Y unas veces uno y otras el otro, contestaron:

—Esta temporada va a ser para nosotros exactamente igual que la anterior. Nuestro frontón está completamente nuevo, gustó a la gente y, por ahora, nada tenemos que añadir.

—¿Pueden ustedes adelantarnos el cuadro de pelotaris que actuará en el "Dania"?

—Todos los ases del año pasado, más el totolo Urrutia, al que acabamos de contratar, y Marcelino.

—¿Y quiénes son esos ases?

—Toño Echeverría, Careaga, Andrinúa (Bari), Salsa IV, Muguerza III, Ignacio, Sotolzabal, más Laca de La Habana.

—¿No llevan ustedes a nadie más de aquí?

—Posiblemente, a Ubeda y a Elorduy. También irá Aspíri, más algún otro de inferior categoría.

—Es cierto que el frontón de ustedes es la última palabra en arquitectura?

—Es lo mejor que ahora puede hacerse. Además, tuvimos suerte, pues acertaron con la cancha, que nos salió muy natural, y las quinielas allí resultan muy vistosas.

—Se jugó mucho dinero el año pasado?

—En nuestro frontón alrededor de cuatro millones de dólares.

—Es posible? Esa es una cantidad astronómica.

—Pues añada usted que, en relación a otras temporadas, toda la jugada en los tres frontones que actuaron en La Florida, aumentó en un 30 por ciento.

—Lo que quiere decir que la pelota vasca gusta mucho.

—Gusta tanto, que se van a levantar varios frontones más. La pelota a cesta a punta gozará pronto de un momento feliz.

—¿Qué día comienzan ustedes?

—El 10 de diciembre. Tendremos abierto el "Dania" durante noventa días.

Pues nada, señores, que haya suerte y hasta la vista.